

かがやけ松浦っ子

学校教育目標 「よく学び、よく鍛え、心やさしい児童の育成」

松浦小 HP: <http://cms.saga-ed.jp/hp/matsuura-e/>

「学校だより」はホームページからもご覧いただけます。鮮明な画像をご覧ください。

伊万里市立松浦小学校

学校だより No.5

2019年5月13日発行

文責:校長 草場 淳子

授業参観・育友会総会・学級懇談会ありがとうございました。4月26日

入学・進級から約3週間。子どもたちは、朝から、今年度初めての授業参観を楽しみにしておりました。子どもたちの学ぶ姿勢、意欲はいかがだったでしょうか。学校は、授業が勝負です。「わかる」「できた」「楽しい」と実感できる授業。友だちとの対話、先生との対話、さらに学び合った知識や技能を通して、自分を多様な観点から認めてくれる人がいる活気のある学校で、子どもたちの自己肯定感を高めて行きたいと思っています。

今年度の学校の合い言葉は、「き」「ず」「な」です。

子ども同士の絆を深めるのが学校の役割です。単なるなかよしではなく、切磋琢磨できる集団づくりをさらに高めていきたいと思っています。また、各教科等の学習への絆、地域の皆様との絆も深めていきたいと思っています。人とのふれあいの中で子どもたちは、様々なものを学んでいきます。

「き」キラキラ輝くとは、学習でも、係活動でも、掃除などでも、やる気いっぱいがんばる子どもです。

「ず」ずっと続けるとは、すてきな子どもへと日々がんばり続ける子どもです。

「な」なかよしとは、友だちと切磋琢磨し友だちのよさを感じながら思い合える集団です。

育友会総会には、会員81名中約80%の参加をいただきました。ご協力に心より感謝申し上げます。総会が無事に終了し、いよいよ令和元年度の育友会活動が本格的にスタートいたします。学校、家庭、地域からなる「チーム松浦」の結束を固め、「子どもたちのために」邁進していきましょう。今年度もご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

平成30年度の会長 大野文彦様をはじめ、総務役員、地区役員、学級役員の皆様、本当にお世話になりました。また、令和元年度の会長 大野祐史様をはじめ、新役員の皆様、1年間よろしくお願いいたします。



元気いっぱいの一年生



堂々とした音読発表 2年生



育友会総会

杉原豊樹様 「しだれ桜」の寄贈、ありがとうございました。

7日、杉原豊樹様（松浦町山形在住）より、「しだれ桜」を正面階段東側（下から2段目）に寄贈していただきました。これは、日本三大桜の一つとされる福島県三春町のしだれ桜「三春滝桜」に由来する若木です。杉原様が被災地からの苗木を育成されてきたものの一つです。「この桜を見て、被災地のことを忘れないでほしい」という願いを込めて、市内各地に植樹をすすめておられます。

本校自慢の風景となっています正面階段の桜も古木となり、今回、寄贈していただいた場所は、桜の木が枯れてしまって、寂しく思っていました。杉原様には、昨年度、階段西側にも「啓翁桜」を寄贈していただいています。その桜は、今年、校内でいち早く開花し卒業式の時に階段を彩ってくれました。

桜は「松浦町の花」です。これからの成長が楽しみです。本当にありがとうございました。



自転車教室（5月9日）

松浦駐在所の田中所長様、交通指導員の井出様を講師にお迎えし、自転車の正しい運転の仕方について全校でお話を聞きました。

今回は、あいにくの雨で、体育館でのお話だけになってしまいましたが、自転車に乗る前の自転車整備の大切さについて、しっかりと学んでいます。ブレーキやライト、反射板、サドルの高さなど、各ご家庭での点検をお願いいたします。



【広報部】「とっくん」第二図書室の本の入れ替え

【環境部】運動場の除草剤散布作業 ありがとうございました。（5月11日）

とっくん（第2図書室）の本の入れ替え作業と環境整備をしていただきました。広報部の皆様、本当にありがとうございました。



5月26日（日）の運動会開催に向けて、今週から練習が始まりました。環境部のお父様方には、土曜日の炎天下、運動場の除草剤散布とテント用の土嚢作りをして



いただきました。子どもたちのために整えていただいた環境へ感謝し、練習に励んでいきます。本番での子どもたちの活躍をご期待ください。

